



Arrivée des grands arbres à Louvois

AKTUALITÄT

LOUVOIS

Dienstag, 3. Dezember 2019

Arrivée des grands arbres à Louvois

Ils avaient été choisis par les équipes municipales en mai dernier aux Pays-Bas. Les premiers arbres de très grande dimension de l'avenue Louvois sont arrivés ce mercredi 3 décembre au petit matin. Les ouvriers ont commencé avec un grapple qu'ils ont minutieusement sorti du camion. Il a ensuite fallu le déplacer à l'horizontale pour le redresser en posant ses racines dans un trou préalablement creusé. Au total, ce sont plus de 500 nouveaux arbres qui vont embellir le quartier.

